

LE COURRIER

L'ESSENTIEL, AUTREMENT.

ABONNEMENTS (022) 809 55 85 fax (022) 809 55 67 • RÉDACTIONS GENEVE (022) 809 55 66 VAUD (021) 683 08 85 VALAIS (027) 452 27 31
PUBLICITÉ (022) 787 54 44 E-MAIL lecourrier@worldcom.ch N° 269 • 131^e année • Fr. 1.30 • SAMEDI 20 NOVEMBRE 1999



EXPOSITION-VENTE SUR ET POUR UNE ÉCOLE À MADAGASCAR

L'école de la petite île malgache de Sakatia, dirigée par une enseignante genevoise, fait l'objet d'une exposition-vente du lundi 22 au samedi 27 novembre, à l'aula de l'école des Grottes (5-7, rue Empeytaz). À l'origine de ce projet, Anne-Christine Leuzinger présentera tous les jours de la semaine, à 20 h, un diaporama sur les enfants de ce petit coin de paradis qui est délaissé par les autorités (samedi 27, diaporama à 14 h). C'est grâce à l'Association pour l'école de Sakatia et à des parrainages que l'enseignante genevoise scolarise, avec quelques collaborateurs «tournants» suisses ou locaux, une trentaine d'enfants sur cette petite île de pêcheurs. Hormis le diaporama, l'exposition-vente sera ouverte chaque jour de 14 à 21 h et, le samedi, de 15 h. Vernissage, lundi 22 novembre, à 19 h.

LDO